

Mランド丹波ささ山校 ニュース Vol. 15

平成20年6月1日発行 篠山自動車教習所 兵庫県篠山市池上569 TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940
発行責任者 井 隆 正 義 HP <http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

Mランドウオツチング

■五月二十七日は、Mランドになつて三周年の記念日でした。

昭和三十七年五月に兵庫県
公安委員会の第十四号公認の
自動車教習所として指定を受
けこれまで四十六年、多くの方
の免許取得に立ち会い、安全な
ドライバーの育成という使命を果
してまいりました。

この間、時代の変遷は激しく、業界もしつな競争が繰り広げられ、経営危機に直面しながらも地元の方の利便に応えるべく継続してまいりました。

そして平成十七年 繼おで
Mランド益田校の支援を受け、
専用刀、二五三速弾など、

画其のまゝ、多喜を遣りて、
「ランド丹波さき山校」として再ス
タートをきるに至つたわけです。

それはまさに「さなぎ」から
「蝶」へと変身をとげる蛻変(せいへん)といふ意味だ。

た。「CHANGE(チェンジ)変化するからこそCHANGE(チャ

ンス)好機となる」と言われます
この三年間の自らの体験に自信
を持ち、自分たちの可能性に目

を向けることがさらに良くなるために進化し続けることにつながると、この記念日を機会に確認しました。



あらたまつた気持ちでさわやかな一般



記念樹として椿を植樹しました

バイクツーリング

二輪推進チ一人

リーダー 平野利明

であります。

四月二十九日、Mランド二輪卒業生とその「友人と」で十二名インストラクター三名の総勢十五名で第三回目のツーリングに兵庫県養父市の「天滝(てんたき)」へ行つてきました。

卒業生のみなさんのライティングは、私たちインストラクターも感心するほどスマーズに走られ、目的地には十二時四十分に到着。レストランでの昼食後、駅道を約一・二km進みます。まことに車場から徒歩で渓流沿いの遊歩道を約一・二km進みます。まことに

で登山道のように登りかぎり
おまけにバイクブーツでは歩きに
くく、最初であきらめた方、途中
中で引き返した方もおられ、最

バイクに興味があつて乗つてみた

いと思われたら、お気軽にお問い合わせください。Mランドでは「バイクのおためし体験プラン（体験試乗）」も随時受付しています。また、今回のように卒業後のツ

「リンクなどで仲間同士でのノーロードアップも行なっています。

「。速い走りがカッコイイではなく、どんな状況でも、どんなバイクに乗つても、安全に、美しく、楽しみながら生涯バイクに乗り続けられるライダーに。そしていつも自分の一番大切な人を後ろに乗せて、いるつもりで走つてもらいたいと思います。



兵庫県一の名瀑「天滝」
あいばく

～養父市とのんびり走れる道、

教習所に午後六時三十分に
帰着後、コーヒーを飲みながらの

ミーティングでは、次回の計画と安全運転を確認しあって解散し

ました。

私にとってのバイクの魅力は、エンジンの熱気やオイルの匂い。マフ

タケノコ掘り体験

■五月九日、篠山の今を楽しんでもらおうとタケノコ掘りを企画しました。



収穫したタケノコを手にして記念撮影



タケノコご飯と筑前煮

参加した三人はいずれも初めての体験とあって、最初はわざかに頭をのぞかせたタケノコを見つけることができませんでしたが、同行したスタッフのアドバイスを聞き、慣れてくると面白いよう見つかって、どんどん掘り出しました。

収穫もばっかり、なかなか味うことのできない体験にとても喜んでいただきました。

早速その日の夕食には、

収穫したタケノコのご飯と筑前煮にして、参加できなかつた方も一緒に旬を楽しんでもらいました。

■滞在生の方の食事をご利用内の一画にあるカフェ「ミロ」です。

免許取得体験談

■五十八歳で合宿免許に挑戦

朝食では、米飯だけでなく、「ミロ」自慢の焼きたてのパン数種やドリンクも選べる一方、夕食では手づくりにこだわり、バランスを考えたメニューは安心でおいしいとの声をいただいています。

自家製の野菜を持ち寄ったり、兵庫特産イカナゴのくぎ煮、おからや漬物など、

スタッフの自宅からのおすそ

わけも食卓をにぎわせ、仲間との会話もはずみ、一層

楽しいものにしているよう

です。

滞在生だけでなく通学生、一般の方からもご好評いただきおり、明るく元気なお店です。

感想を交えたお礼のお手紙をいただきましたのでご紹介します。

合宿期間中は大変お世話になりました。お陰様で無事

四月二十八日に普通免許証(AT)を取得することができました。年齢五十八歳、運転免許初挑戦の私が短期間で免許を取得できたのはひとえに貴教習所のご指導の賜です。有り難うございました。

今、合宿期間中を振り返ってみると、さまざまなものを感じ起こされます。まず痛

感したのは、年齢からくるハンディなのが、それとも生来の運

足が全く運動せず、それながらも示せばいいのですが、が三位一体の動きを遅ればせんでもらおうとタケノコ掘りを企画しました。

参加した三人はいずれも初めての体験とあって、最初はわざかに頭をのぞかせたタケノコを見つけることができませんでしたが、同行したスタッフのアドバイスを聞き、慣れてくると面白いよう見つかって、どんどん掘り出しました。

収穫もばっかり、なかなか味うことのできない体験にとても喜んでいただきました。

早速その日の夕食には、

収穫したタケノコのご飯と筑前煮にして、参加できなかつた方も一緒に旬を楽しんでもらいました。

合宿期間中は大変お世話になりました。お陰様で無事

四月二十八日に普通免許証(AT)を取得することができました。年齢五十八歳、運転免許初挑戦の私が短期間で免許を取得できたのはひとえに貴教習所のご指導の賜です。有り難うございました。

今、合宿期間中を振り返ってみると、さまざまなものを感じ起こされます。まず痛

感したのは、年齢からくるハン

ディなのが、それとも生来の運

パートナーショップ紹介

編集後記

■Mランドのカタログなどを常備し、紹介していただき

てある「パートナーショップ」の紹介をホームページに新しくアップしました。



パートナーショップ「クインオート様」

■「物が豊かになると子育てが難しくなる」篠山出身の故河合隼雄さんの著書「こちらの処方箋」より抜粋です。

「子どもの物を欲しがる気持ちがわかり、それを買うお金で十分にもっていかが、それを買わないためには、相当な心のエネルギーを使わねばならない。この心のエネルギーの消費によって子どもは親の愛を感じるのである。(中略)どんな時代であれ、子どもにとって自分が自主的に何かを欲して、自分自身の努力や忍耐によってそれを獲得することが楽しいことには変わりがない。ものが豊かになつてくると、このようなことが自然に生じることが難しくなつてくる。その点を親が心得て、それなりの工夫をするなり、心を使うなりしなければ、ものの重みによって子どもたちの心がつぶされてしまうことになるだろう」

MランドのMはメンタル(心)のM。心を使うことは常に中心に据えたい。(文)